

Pedro Fondevilla prendra la Direction de SEAT et CUPRA France à compter du 1er août 2024

- **Fort d'une expérience reconnue et solide au sein du Groupe Volkswagen et chez SEAT et CUPRA, Pedro Fondevilla prendra ses fonctions de directeur général de SEAT et CUPRA France le 1er août 2024**
- **Pedro Fondevilla succèdera à Robert Breschkow, nommé directeur général d'Audi France**
- **Pedro Fondevilla a une expérience confirmée de plus de 20 ans dans l'industrie automobile et aura pour objectif poursuivre la croissance de SEAT et CUPRA sur le marché français avec un focus particulier sur les modèles électrifiés.**

Paris, le 23/05/2024. Pedro Fondevilla est nommé directeur général de SEAT et CUPRA France et prendra ses fonctions à compter du 1er août, succédant à Robert Breschkow.

Agé de 46 ans, de nationalité espagnole, Pedro Fondevilla a plus de 20 ans d'expérience dans le secteur automobile. Il débute sa carrière chez Renault avant de rejoindre le Groupe Volkswagen en Espagne en 2008 où il occupe plusieurs postes en Marketing produit, communication et en tant que directeur marketing de la marque Volkswagen en Espagne. Il rejoint SEAT et CUPRA en 2018 où il dirige la stratégie du marketing produit au niveau mondial, avant d'être nommé directeur général de SEAT et CUPRA Portugal en 2021. Il occupe par la suite le poste de directeur Monde de la planification des ventes et prix avant sa nouvelle nomination.

Sven Schuwirth, Vice président Ventes et Marketing de SEAT et CUPRA a souligné : « Je suis convaincu que Pedro jouera un rôle clé dans la consolidation de SEAT et CUPRA en France avec son expérience et sa connaissance des enjeux d'un marché de plus en plus électrifié dans les années à venir »

Pedro Fondevilla a déclaré : « Je suis ravi de prendre la tête de SEAT et CUPRA dans un pays que je connais bien et que j'apprécie et de poursuivre la stratégie de croissance de nos deux marques qui sont en forte progression, dans un contexte de forte actualité produit CUPRA »

SEAT S.A. est la seule entreprise qui conçoit, développe, fabrique et commercialise des voitures en Espagne. Membre du groupe Volkswagen, la multinationale a son siège à Martorell (Barcelone) et vend des véhicules sous les marques CUPRA et SEAT.

SEAT S.A. exporte plus de 80 % de ses véhicules et est présente dans plus de 70 pays. L'entreprise emploie plus de 14 000 professionnels et possède trois centres de production - Martorell, El Prat de Llobregat et Barcelone, où elle fabrique la SEAT Ibiza, la SEAT Arona, la famille Leon et le CUPRA Formentor. En outre, SEAT S.A. produit la CUPRA Born et la famille Ateca en République tchèque

L'entreprise joue un rôle de premier plan dans la transformation de l'Espagne en une plaque de fabrication de véhicules électriques en Europe. Grâce au projet Future : Fast Forward, SEAT S.A., le groupe Volkswagen, PowerCo et leurs partenaires investissent 10 milliards d'euros dans l'électrification du pays.

SEAT France

Sacha Farkas

Responsable Relations Presse et Publiques

Sacha.farkas@seat.fr

Hugo Pichodo

Attaché de presse

hugo.pichodo@seat.fr



SEAT Mediacycenter